

40 JAHRE RADIKALENERLASS

Ein abgeschlossenes Kapitel im „Land der Freiheit“?

Bespitzelung, Denunziation und Schikanen im "Land der Freiheit"

Der Fall Sigrid Altherr-König

Berufsverbot 1983-1996



Sigrid Altherr-König
geb. 1953 in Münsingen
wohnt in Esslingen

- 1972 Studium an der PH Freiburg
- 1976 erste Dienstprüfung
- 1976 erste Anhörungen und Einstellungsverzögerung
- 1978 zweite Dienstprüfung und weitere Anhörung
Einstellungsablehnung
- 1979 Klage auf Einstellung vor dem Landesarbeitsgericht
- 1980 Einstellung in den Schuldienst, Verbeamtung verweigert
- 1982 erstes Urteil wird aufgehoben
- 1983 Arbeitsgericht weist weitere Klage zurück

-
- 1972** Studium Deutsch, Biologie an der Päd. Hochschule Freiburg
 - 1976** 1. Dienstprüfung für das Lehramt an Grund-und Hauptschulen
 - 18.08. 1. Anhörung: Vorwurf der Kandidaturen für den MSB Spartakus
 - 14.10. 2. Anhörung
 - 06.12. verspätete Einstellung in den Schuldienst: Ameisenbergschule Stuttgart
 - 1978** 2. Dienstprüfung mit der Note „gut“
 - 21.07. 3. Anhörung: Vorwurf Mitgliedschaft DKP und Mitgliedschaft Deutsche Friedensgesellschaft/Vereinigte Kriegsdienstgegner
 - 19.10. Ablehnung der Bewerbung für den Schuldienst durch das Oberschulamt Stgt.
 - 1979** 15.02. Klage vor dem Arbeitsgericht Stuttgart auf Einstellung
 - 01.03. Urteil: Das Land Baden-Württemberg wird verurteilt, mich als Angestellte in den Schuldienst einzustellen. Das Land stellt mich trotzdem nicht ein.
 - 15.11. Antrag auf Erlass einer einstweiligen Verfügung (Zwangsgeld DM 15.000.--) wird vom Arbeitsgericht Stuttgart positiv für mich entschieden.
 - 1980** Einstellung in den Schuldienst: Sonderschule in Ludwigsburg-Eglosheim
 - 1982** Urteil des Bundesarbeitsgerichts: Urteil des LAG wird aufgehoben (Formfehler). Rechtsstreit wird zur erneuten Verhandlung an das LAG zurückverwiesen.
 - 1983** Urteil des LAG Stuttgart: Klage auf Einstellung wird abgewiesen.
 - 1996** **bewerbe ich mich wieder.**

**Nach 13 Jahren Berufsverbot werde ich wieder in den Schuldienst eingestellt.
Ich unterrichte jetzt in Esslingen (Pliensauschule).**